

**المعلومات الشخصية:**

الاسم: المغيرة حمزة سعيد محمود

الحالة: باحث دكتوراة- الدراسات الإسلامية

العنوان: كلية الدراسات الإسلامية، جامعة السلطان زين العابدين، ماليزيا

البريد الإلكتروني: alialmughira@gmail.com

رقم التواصل: 00962775161654

الجنسية: الأردن

المؤهلات التعليمية:

* دكتوراة في الدراسات الإسلامية (الشريعة الإسلامية)، جامعة السلطان زين العابدين، ترينجانو، ماليزيا. [2021 إلى الوقت الحاضر].

عنوان الرسالة: الترادف وأثره في فهم النصوص الشرعية: دراسة نقدية للقراءة المعاصرة للإسلام.

* ماجستير في الشريعة، كلية الشريعة الإسلامية، جامعة السلطان زين العابدين، ترينجانو، ماليزيا.

عنوان الرسالة: كتاب جنابة الشافعي لتركيا أوزون: دراسة نقدية في ميزان علم أصول الفقه.

* بكالوريوس في الفقه والتشريع، الجامعة الأردنية، عمان، الأردن.

الخبرات:

* إعطاء حلقات علم خاصة، دُرس فيها الإسلام عقيدة ونظمًا.

* إلقاء محاضرات في المجتمع المحلي الزرقاء- الأردن.

مجالات التدريس:

الثقافة الإسلامية، أصول الفقه، فلسفة الإسلام.

المؤتمرات الدولية:

* شهادة مشاركة في المؤتمر الدولي السابع للمقاصد الشرعية التي نظمتها جامعة السلطان زين العابدين، ماليزيا وجامعة أنتاساري الإسلامية الحكومية، أندونيسيا.

* شهادة مشاركة في المحفل العلمي الدولي السادس، ماليزيا.

* شهادة مشاركة في مؤتمر أساس المقاصد الشرعية، جامعة السلطان زين العابدين، ترينجانو، ماليزيا.

مهارات اللغة:

اللغة العربية

اللغة الإنجليزية

البحوث الأكاديمية المنشورة:

1. المغيرة حمزة سعيد محمود ووان محمد يوسف وان جي.ك. (2024). العلاقة بين الإعجاز والترادف في القرآن الكريم: دراسة وصفية تحليلية. المجلة الدولية للدراسات الإسلامية: (Al-Qanatir)

الرابط: <https://www.al-qanatir.com/aq/article/view/838>**Personal Details:**

Name: Al Mughira Hamzeh Said Mahmoud

Status: PhD Scholar- Islamic Studies

Address: Faculty of Islamic Studies, Universiti Sultan Zainal Abidin, Malaysia

Email: alialmughira@gmail.com

Contact (HP): 00962775161654

Nationality: JORDAN

Educational Qualifications:

* Ph.D. in Islamic Studies (Islamic law) College, University of Sultan Zain al-Abidin, Terengganu, Malaysia. [2021-present] Research.

title: Synonymy and Its Impact on Understanding Shari'ah Texts: A Critical Study of the Contemporary Reading of Islam.

*Master in Shariah, Islamic (Islamic law) College, University of Sultan Zain al-Abidin, Terengganu, Malaysia.

Title; Book Al-Shafi's Offence for Zakaria Ozone: A Critical Study in the Balance of the Science of Usul al-Fiqh"

*Bachelor in Jurisprudence and Legislation, University of Jordan, Amman, Jordan.

Work experience:

*Delivering Sessions on Islamic Aqidah (Islamic ideology), and Islamic system of life

*Guest lecture in Zarka Community in Jorden.

Subject expertise:

Islamic Culture; Usul al-Fiqh; Islamic Philosophy.

International Conferences:

*Certificate of participation in the Seventh International Conference on the Purposes of Sharia, organized by Sultan Zain Al-Abidin University, Malaysia and Universitas Islam Negeri Antasari, Indonesia.

* Certificate of participation in the Sixth International Scientific Forum, Malaysia.

* Certificate of participation in the Basics of Shariah Purposes Conference, Sultan Zainal Abidin University, Terengganu, Malaysia.

Language:

- Arabic native

- English

Published Academic Research:

1-Said Mahmoud, A. M. H., & Wan Chik, W. M. Y. (2024). The Relationship Between Miraculousness And Synonymity In The Noble Quran: A Descriptive Analytical Study. Al-Qanatir: International Journal of Islamic Studies.

Link: <https://www.al-qanatir.com/aq/article/view/838>

2- Mahmood, A. M. H. S., & Chik, W. M. Y. W. (2024). The History of the Science of Usul Al-Fiqh and the Regulations of each section of its topics: An Inductive Descriptive Analytical Study. Perdana: International Journal of Academic Research.

Link: <https://perdanajournal.com/index.php/perdanajournal/article/view/201>

3- Said Mahmood, A. M. H., & Wan Chik, W. M. Y., Mohamad, Z., & Daud, K. A. (2021). The Academic Improprieties Committed In Book Titled Al-Shafi'S Offence For Zakaria Ozone: Descriptive And Analytical Study. Al-Qanatir. International Journal of Islamic Studies.

Link: <https://www.al-qanatir.com/aq/article/view/326>

4- Mahmood, A. M. H. S., & Wan Chik, W. M. Y., & Abdul Daem, A. M. (2019). 'Ilm Usul al-Fiqh and It's Role in Controlling The Intended Thought. BITARA. International Journal of Civilizational Studies and Human Sciences.

Link: <https://bitarajournal.com/index.php/bitarajournal/article/view/91>

References:

1. Prof. Dr. Arif Ali Arif AL-Quradghi.

International Islamic University Malaysia.

Email: arif_uia2@yahoo.com

2. Prof. Dr. Mohamed Youssef.

Faculty Member of the Faculty of Contemporary Islamic Studies,

Department of Sharia and Jurisprudence, and Director of the Center of Civilizations and Drug Control, at the University of Sultan Zain al-Abidin.

Email: mohdyusof@unisza.edu.my

3. Assistant Professor / Hussein Abdel Hamid Hussein Al-Naqib, An-Najah National University / Nablus / Palestine.

Email: hnaqeeb_55@yahoo.com

2. المغيرة حمزة سعيد محمود ووان محمد يوسف وان جيڪ. (2024). تاريخ علم أصول الفقه وضوابط كل باب من مباحثه: دراسة استقرائية وصفية تحليلية. المجلة الدولية للبحوث الأكاديمية: (Perdana). الرابط:

<https://perdanajournal.com/index.php/perdanajournal/article/view/201>

3. المغيرة حمزة سعيد محمود ووان محمد يوسف وان جيڪ وذو الكفل محمد وخيرول أنور داود. (2021). المخالفات العلمية في كتاب جنابة الشافعي لكريرا أوزون: دراسة وصفية تحليلية. المجلة الدولية للدراسات الإسلامية: (Al-Qanatir)

الرابط: <https://www.al-qanatir.com/aq/article/view/326>

4. المغيرة حمزة سعيد محمود ووان محمد يوسف وان جيڪ وأحمد عبد الدايم. (2019). علم أصول الفقه ودوره في ضبط الفكر المقاصدي. المجلة الدولية للدراسات الحضارية والعلوم الإنسانية: (BITARA). الرابط:

<https://bitarajournal.com/index.php/bitarajournal/article/view/91>

المراجعيات:

1. الأستاذ الدكتور / عارف علي عارف القزّه داغي.

الجامعة الإسلامية العالمية بماليزيا.

البريد الإلكتروني: arif_uia2@yahoo.com

2. الأستاذ الدكتور المشارك/ وان محمد يوسف بن وان جيڪ.

عضو هيئة التدريس في كلية الدراسات الإسلامية المعاصرة (قسم الشريعة وأصول الفقه)، ورئيس مجموعة (I-kash) البحثية للتنمية الأسرية لمدمني المخدرات، بجامعة السلطان زين العابدين.

البريد الإلكتروني: mohdyusof@unisza.edu.my

3. الأستاذ المساعد / حسين عبد الحميد حسين النقيب.

جامعة النجاح الوطنية/ نابلس/ فلسطين.

البريد الإلكتروني: hnaqeeb_55@yahoo.com